

**CDMX: derribó el vendaval 32 árboles en siete alcaldías**

◀ Las ráfagas del fin de semana dejaron una persona lesionada, nueve vehículos dañados, afectaciones en dos escuelas y cortes de electricidad, sobre todo en Azcapotzalco. La imagen, en calzada de la Virgen, Coyoacán. Foto María E. Rivera. LAURA GÓMEZ / P 36

**AYER LA MAYOR AFECTACIÓN SE REGISTRÓ EN AZCAPOTZALCO**

**Por segundo día consecutivo, ventisca causa caída de árboles, postes y un herido**

**DE LA REDACCIÓN**

Las fuertes ráfagas de viento registradas el sábado y ayer ocasionaron la caída de 32 árboles en siete alcaldías, que dejaron una persona lesionada, nueve vehículos dañados, afectaciones en dos escuelas, el retiro de una lona y dos postes de energía eléctrica, lo que llevó al corte del suministro eléctrico en algunas colonias de Azcapotzalco.

Trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad realizaron cortes de energía en Tierra Fria, San Isidro y calzada de las Armas, Invierno y Vid; además, atendieron el reporte de dos postes caídos en Mar del Norte y Ferrocarriles Nacionales y avenida Del Rosario.

Efectivos del Heroico Cuerpo de Bomberos y de la Dirección Ejecutiva de la Unidad de Riesgos y Protección Civil de Azcapotzalco atendieron 17 reportes, donde hubo 19 árboles caídos, de los cuales 18 fueron el sábado y uno este domingo.

La caída de uno de 25 metros de longitud en Rafael Alducín y Rafael Buelna, colonia San Juan Tlhuaca, dañó seis vehículos estacionados sin que hubiera lesionados. Otras dos unidades resultaron afectadas en la calle Sánchez Trujillo, detalló la alcaldía.

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil informó que ayer se atendieron nueve reportes de árboles tirados, tres de ellos en Álvaro Obregón, uno de los cuales afectó 10 metros de una barda perimetral en una escuela en la colonia Ampliación Adolfo López

Mateos, mientras un motociclista resultó lesionado en Insurgentes y Gustavo E. Campa, por lo que fue llevado al hospital.

En General Prim y Tres Guerras, colonia Centro, un árbol de 12 metros cayó en el patio de una escuela. Otros casos se presentaron en la carretera San Bartolomé Xicomulco, en Xochimilco, y en calzada Ignacio Zaragoza, colonia Santa Martha Acatitla, en Iztapalapa.

Por la noche, la alcaldía Tlalpan reportó la caída de cuatro árboles, que dañaron un vehículo y el techo de lámina de una casa.





▲ La noche del sábado en las alcaldías Coyoacán y Benito Juárez los ejemplares caídos afectaron el cableado y por lo tanto el suministro eléctrico. Este domingo alrededor de





las 3 de la tarde de nueva cuenta las tolvaneras y el fuerte aire ocasionaron estragos en varias colonias de la capital. Foto María Elena Rivera y *La Jornada*

